



UN AÑO DE LA INVASIÓN RUSA

Moscú ataca con misiles dos ciudades de Ucrania y provoca seis muertos

MINSK
AGENCIAS

El presidente de Bielorrusia, Alexander Lukashenko, anunció que su país comenzó a recibir armas nucleares tácticas rusas, algunas de las cuales, según sus palabras, son hasta tres veces más poderosas que las bombas atómicas que Estados Unidos lanzó sobre Hiroshima y Nagasaki en 1945.

El despliegue es el primer movimiento de Moscú de tales ojivas –armas nucleares de menor alcance y menos poderosas que podrían usarse en el campo de batalla– fuera de Rusia desde la caída de la Unión Soviética, según la agencia de noticias Reuters.

“Tenemos misiles y bombas que hemos recibido de Rusia”, dijo Lukashenko en una entrevista con el canal de televisión estatal ruso Rossiya-1. “Las bombas son tres veces más poderosas que las que se lanzaron sobre Hiroshima y Nagasaki”, dijo, y amenazó: “Dios no quiera que tenga que tomar una decisión de utilizar esas armas, pero no habrá reparos si enfrentamos una agresión”, aunque luego aclaró que consultará con Putin.

En el frente de guerra, las fuerzas rusas dispararon misiles de crucero sobre la ciudad de Odesa, al sur de Ucrania, y bombardearon



Alianza. El presidente de Bielorrusia, Alexander Lukashenko, en una empresa de misiles, el pasado martes.

“MÁS POTENTES QUE LAS DE HIROSHIMA Y NAGASAKI”

Bielorrusia recibe armas nucleares rusas

la región oriental de Donetsk, causando la muerte de seis personas y daños en docenas de viviendas, dijeron las autoridades regionales.

Las tropas del Kremlin han intensificado sus ataques aéreos, destacó un vocero del Ejército ucraniano, mientras que la contraofensiva ucraniana avanza lentamente, admitió la viceministra de Defensa ucraniana, Hanna Maliar.

Analistas y oficiales militares occidentales dicen que tomaría años desalojar a las fuerzas rusas atrincheradas, que son numerosas y están fuertemente armadas.

Las fuerzas ucranianas avanzaron entre 200 y 500 metros en varios sectores del frente, en torno de la ciudad de Bajmut y entre 300 y 350 metros en la región de Zaporiyia, agregó Maliar. Estos avances se han logrado a pesar de la superioridad rusa en artillería y potencia aérea, afirmó.

Las fuerzas ucranianas pueden lograr avances lentos en lo que será un combate extremadamente difícil, una medida que la contraofensiva cobra impulso, comentó un agente occidental que habló bajo la condición de anonimato.